
■卓話者紹介　　　　　　　　　宮田徳彦君
沼田RACは、３名からのスタートという

大変な状況から始まり、激動の一年であった
と思います。会員増強や活動行事に皆様方に
ご協力いただき活動を続けられました。
少ないながらも地区や他クラブ行事にも積
極的に参加し、輪を広げてきました。
一年終了していませんが、今年の活動の様
子を報告いたします。
■卓　話
年度スタートで９名の会員が３名となり、

どうなるかと思いましたが、あっという間の
１年になりました。会員増強にご理解いただ
き、会費の減額を行いその分皆様からの助成
金を増額いただきありがとうございました。
入会１年位の私達は手探りの状況でのスター
トでしたから、クラブターゲットは挑戦とし
て、何にでも取り組んで、まず参加と思い進
めてきました。
会長は私、幹事は金子諒平君、会計は金子
優人君で、皆様のお陰で利根信さんより岸大
祐君、高橋奈名さん、割田先生より東和銀行
の富岡和樹君、桑原さんよりテクノアウター
の堀江翔太君の４名入会いただきました。
今年度７月はロータリーの初例会に出席し
新入会員を紹介していただくようお願いをし
て利根信さんより２名紹介されました。当ク
ラブ初例会で所信表明と前年報告、前会員の
永井さんにもお手伝いいただき、９名のロー
タリアン出席で行いました。
８月は納涼会に参加させていただきお手伝
いさせていただきました。新会員説明会を行
い、アクトへの理解とロータリアンとの交流
を進めるよういつもの違う雰囲気で行うた

め、カフェ風で開催
し、理解を深められ
ました。
９月は、沼田花火

大会片付けボランテ
ィアで終了翌日のゴ
ミ拾い等を行いまし
たが、人出も多い分、
ゴミも多く感じまし
た。10月ボーリング
大会をロータリアン参加で行い、父が優勝と
いうので悔しくおもいました。
11月はゑびす講でチャリティバザーを行

い、真田丸効果で人出が多く、品物も金井さ
んの協力もあり、ほぼ売り切り42130円、
その後の皆様方からの募金88000円を加え
て、今年は新潟の糸魚川大火に寄付させてい
ただきました。
12月はクリスマス家族会に参加してプレ

ゼンターを行い、新年例会では３次会まで同
行して、桑原敏彦さんより１名新入会員を紹
介していただきました。
２月は桐生で地区年次大会を飯島千明地区

委員長の御指導で行い、交流を深められまし
た。３月は春のイベント準備で、４月戸神山
登山例会を実施しましたが、地区でも丁度沼
田公園花見を開催したいということになり、
午前中に戸神山、午後公園と２つを１日で行
いました。
５月は中野ビレッジで自然とふれあう例会

を１泊で行い、手作りコンニャク造り、自然
とふれあうフォトコンを行いBBQで盛り上
がり、宮内さんより肉も差し入れいただき、
一棟アクトで借りられ、遅くまで交流できま
した。
地区ではアクト活動を楽しもうということ

で、年３回交流事業を行いました。１回目は
前橋でソフトバレーボールを中心に室内運動
会的なもので、岸・富岡会員が参加し、地区
に溶け込みました。２回目が沼田でのお花見
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でしたが、足利より３名も来てくれ、戸神山
の後は望郷の湯、そして公園の花見ですが、
沼田桜まつりの前日でまだ蕾でしたが、各地
区プレゼン大会を行い、飯島アクト委員長は
みそまんじゅう、我々はお酒とりんごを紹介
しました。３回目は雨天のため予定変更でチ
ャリティボーリング大会となり、6000円の
チャリティが集まりました。
群馬・新潟交流会を年１回交互に行ってい
ますが、今回は新潟佐渡で行い、トキの森公
園や佐渡金山見学と清掃活動で文化財のある
所の草むしりを行い、新潟との交流を深めま
した。
あと１カ月４つの行事を残し、７月１日納
会で終了します。１年間未熟な我々でしたが
皆様方のご協力、ご指導でなんとか進められ
ました。親睦中心となりましたが、チームワ
ーク良く楽しく活動してまいりました。次年
度は、岸会長・金子幹事で進めますが、会員
増強はじめ、本年同様にご協力をお願いいた
します。

■司　会　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　戸部聖之君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクト会長　　春日洋志会長

小菅茂雄会長
アクトの活動報告が卓話でありますが、

20日アクトのイベントが中野ビレッジであ
り、宮田委員長と参加して若い人と充実した
時を過ごせました。５日は沼東中へ出前講座
に行って話しましたが、私の話を受け入れら
れたか不安です。
幸之助の人生談議の中で、「花はそれぞれ

が精一杯咲くことで、自然の草花は百花繚乱
の姿を生み出している。人の世もそれぞれが
持ち味を存分に発揮することで、彩りと豊か
さが生まれ、各々の人生もより充実していく
のである。」と言っています。
ローターアクトの活動では、それぞれが自
分のできることを誰の指示を受けることもな
く積極的にしていることに感心し、沼東中の
生徒が真剣に聞く姿や目の輝きを見て各々の
持ち味を将来必ずや発揮してくれると感じ、
楽しみであり、つい笑顔が出て幸せな気持ち
になれ、関係各位に感謝いたします。

西田俊太郎幹事
◎理事会開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 深津卓也副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・小菅茂雄君　春日アクト会長の卓話を楽し
みに。あと一カ月頑張ります。

・宮田徳彦君　春日アクト会長一年間精力的
な活動に感謝。会員各位の多大なご協力に
も感謝。新たなアクトの活動に踏み出せた
ことに更に感謝。

・ニコニコ一週間　春日アクト会長をお迎え
して。
松野正一君　　金井正樹君　西田俊太郎君
阿形登氏君　　天野純一君　　深津卓也君
小暮正人君　　宮澤孝幸君　　小林賢一君
関　真一君　　宮内明彦君　　安達政喜君
桑原　裕君　　割田一敏君　　飯島千明君
水石清治君　　櫛渕光彦君　須田羊子さん
今井幸吉君　　保坂充勇君　　戸部聖之君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
小菅茂雄君　　松野正一君　　津久井功君
金井俊介君　　関　真一君　　阿形登氏君　
小暮正人君　　金井正樹君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　割田一敏君　山田龍之介君
宮田徳彦君　　深津卓也君　　飯島千明君
宮内明彦君　　赤間昌彦君　　小林賢一君
安達政喜君　　桑原　滋君　須田羊子さん
金子秀行君　　櫛渕光彦君　　戸部聖之君　

◎情報史料分類選考委員会
保坂充勇副委員長

６月号友の紹介。RI会長メッセージは今
年度最終ですので、感想を含め述べています。
今月の特集で国境を越えるアジアの人々の

ためにの中で、カンボジアの学校にソーラー
パネルを贈呈事業や、タイへの中古自転車贈
呈事業が紹介されていますが、価値観の違い
文化の違いを乗り越えて、子供達の喜ぶ姿に
感動と喜びを得られ、奉仕をすることで癒さ
れたと成果だけでない充実感を述べていま
す。当クラブも感じたことでもあります。
今月は当地区に関する記事が、地区大会は

じめ多くの事業が載っていますのでお読み下
さい。
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会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 29名 12名 60.29 ％


